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Нам здесь жить
В 15-м округе живут неравно-

душные и инициативные люди. Со-
вет микрорайона, возглавляемый 
депутатом Петром Горчанюком – 
главный «орган власти» в округе. 
На заседаниях совета обсуждаются 
десятки важных вопросов, здесь 
решают, как с максимальной поль-
зой расходовать выделяемые на 
благоустройство деньги, сюда же 
приходят люди со своими пробле-
мами.

Не стоят в стороне и другие 
общественные организации микро-
района – совет ветеранов, совет 
профилактики.

– Средства, выделяемые депу-
тату на работе в округе, как пра-
вило, расходуются на выполнение 
наказов избирателей, – поясняет 
помощник депутата Светлана Бес-
салова. – Не стал исключением и 
этот год.

Возле домов №№ 14 и 28 по 
улице Черникова и №42/8 по ули-
це Энтузиастов на радость детворе 
появились песочницы с крышками. 
Эти детали дворового интерьера 
были установлены при софинан-
сировании жителей близлежащих 
домов. На оборудование песочниц 
было потрачено 39 тысяч рублей из 
«депутатских» средств.

261 тысяча рублей из бюдже-
та, и тоже при софинансировании 
жильцов, была израсходована на 
ремонт внутридворового проезда 
возле дома №37 по улице Энтузиа-
стов, пешеходной дорожки (Энтузи-
астов, 41), тротуара и парковочной 
площадки (Энтузиастов, 46А).

Особое внимание Петр Горча-
нюк уделяет самым юным жителям 
округа. Проблемы расположенных 
на территории округа детского сада 
«Светлячок» и лицея №24 никогда 
не остаются без внимания.

В прошлом году в детском 
саду остро встал вопрос ремонта 
бассейна. Сумма требовалась не-
малая. Депутат обещал помочь. И, 
как всегда, слово сдержал. В 2019 
году 200 тысяч рублей на ремонт 
было направлено из «депутатских» 
денег, еще 200 тысяч благодаря 
содействию Петра Петровича выде-
лила Ростовская АЭС.

– Петр Петрович является 
депутатом от нашего округа уже 
десять лет, – говорит заведующая 
детским садом «Светлячок» Лариса 
Юрьевна Лебедева. – И у меня не 
хватает слов, чтобы в полной 
мере выразить благодарность за 
его внимательное и чуткое отно-
шение к нуждам нашего детского 
сада. В этом году благодаря де-
путату в садике был проведен 
ремонт бассейна, который на-
ходился под угрозой закрытия. И 
теперь наши дети могут круглый 
год, в любую погоду учиться пла-
вать и закаляться.

Петр Петрович помогает нам 
и делом, и словом. Иногда обраща-
емся к нему за консультацией, как 
к опытному строителю. И точно 
знаем: у нас есть надежное пле-
чо, на которое всегда можно опе-
реться.

Не остаются без внимания и 
проблемы расположенного в округе 
лицея №24.

– Благодаря депутату в на-
шем учебном заведении многое 
меняется к лучшему, – расска-
зывает директор лицея №24 Нина 
Владимировна Белан. – Он помо-
гает нам всегда, не дожидаясь 
просьб. Петр Петрович не только 
оказывает школе материальную 
помощь, но и помогает участво-
вать в проектной деятельности. 
Некоторые проекты иницииро-
ваны им лично. Нам удалось выи-
грать грант, благодаря которому 
в школе были построены беговая 
дорожка, тренажерная площад-
ка. Также в результате участия 
еще в одном проекте мы получили 
возможность создать спортив-
но-оздоровительную комнату с 
современным покрытием для уче-
ников начальных классов. Теперь 
ребятам есть где позаниматься и 
отдохнуть от занятий.

А в этом году школа получила 

Доверие - взаимное, результат - общий

та репрессированных округа №15. 
Участники субботника убирали 
опавшую листву, собирали мусор, 
удаляли с клумб отцветшие цветы. 
Территория возле общественного 
центра микрорайона и у памятного 
знака «Защитникам Отечества всех 
поколений» была приведена в об-
разцовое состояние!

В «Звездном» справедливо счи-
тают, что порядок в округе созда-
ется не только чистотой на улицах, 
но и спокойствием и безопасностью 
жителей. Совет профилактики, соз-
данный в микрорайоне несколько 
лет назад, строго следит за этим. 
Рейды по территории округа со-
вет профилактики, возглавляемый 
помощником депутата Светланой 
Бессаловой, проводит регулярно. 
В них всегда участвует участковый 
уполномоченный полиции Виталий 
Киселев, чье присутствие придает 
уверенности остальным членам со-
вета. 

Петр Горчанюк и еще четыре 
депутата городской Думы пред-
ставляют в городском парламенте 
интересы жителей бывшей станицы 
Старо-Соленовской. «Сельской» 
части своего округа Петр Петрович 
уделяет ничуть не меньше внима-
ния, чем «городской».

В этом году продолжился ямоч-
ный ремонт на бывших сельских 
улицах – Главной, Пупкова.

Не были обделены вниманием 
депутата ветераны, проживающие 
в этой части округа. Он никогда не 
забывает поздравить самых уважа-
емых в округе людей с праздника-
ми и вручить подарки. И, конечно, 
жители Старо-Соленого с удоволь-
ствием участвуют во всех празд-
ничных мероприятиях, проводимых 
в округе. 

Никто не забыт...
Особое отношение у депутата 

Петра Горчанюка и его помощни-
ков – к людям старшего поколения, 
особенно тем, кто пережил войну. 

Год от года редеют ряды ветера-
нов, но тем больше благодарность 
их потомков.

К самому святому российскому 
празднику – Дню Победы – в округе 
№15 начинают готовиться задол-
го до 9 Мая. В один из апрельских 
дней депутат вместе с тружениками 
тыла, проживающими в округе, и 
учащимися лицея принял участие в 
городской акции «Дерево Памяти», 
посвященной 74-й годовщине Вели-
кой Победы.

На территории лицея №24 уже 
есть целая аллея из десяти имен-
ных деревьев, высаженных в честь 
участников Великой Отечественной 
войны и тружеников тыла. В этом 
году к ним добавились еще три мо-
лодых деревца. Два из них посади-
ли труженики тыла Зоя Григорьев-
на Смородина и Павел Иосифович 
Молотовник, еще одно высадили в 
память ушедшего из жизни участ-
ника Великой Отечественной войны 
Анатолия Михайловича Качурина, 
возглавлявшего в свое время совет 
ветеранов округа.

А накануне праздника помощ-
ник депутата Светлана Бессалова 
вместе с первоклассниками лицея 
№24 поздравили всех ветеранов и 
тружеников тыла на дому, вручили 
цветы, открытки и подарки от де-
путата.

И в тот же день дети поздрави-
ли с Днем Победы проживающих в 
пансионате для престарелых и ин-
валидов пожилых людей.

Торжества продолжились на 
следующий день. Возле памятного 
знака «Защитникам Отечества всех 
поколений» по традиции прошли 
митинг памяти и возложение цве-
тов. А кульминацией праздника в 

Вот так в череде будней и праздников проходит жизнь округа 
с красивым названием «Звездный». В ней есть место для больших 
и малых дел, для радостей и огорчений. Но самое главное – в ней 
есть место для общего созидательного труда, делающего эту жизнь 
лучше. Хотя бы в одном отдельно взятом районе...

Екатерина АЛЕКСАНДРОВА

и вовсе замечательный подарок: 
благодаря содействию депутата 
в школьном бассейне был заменен 
кафель. Теперь у нас там красота 
и чистота.

И в праздники Петр Петрович 
нас не забывает – обязательно 
поздравляет и первоклассников 
с началом школьной жизни, и вы-
пускников с ее завершением.

А наши ученики тоже стара-
ются быть в гуще событий, про-
исходящих в округе – участвуют 
в концертах на местных праздни-
ках, помогают в проведении меро-
приятий.

Мне довелось работать во 
многих учебных заведениях, и со 
многими депутатами приходилось 
сотрудничать, но, на мой взгляд, 
ни одному из них не удавалось так 
безукоризненно выстраивать от-
ношения со школой. Нам очень по-
везло с депутатом!

К слову, депутат Горчанюк счи-
тает необходимым с юных лет рас-
сказывать будущим избирателям о 
политическом устройстве страны, о 
функциях власти разных уровней, о 
проведении выборов. Уже не пер-
вый год Петр Петрович участвует в 
уроках парламентаризма, расска-
зывает старшеклассникам о своем 
богатом опыте работы в городской 
Думе, о том, как проходят заседа-
ния местного парламента, отвечает 
на вопросы ребят. 

Обязательно участвуют учени-
ки лицея и в субботниках в округе, 
организуемых депутатом и его по-
мощниками. Впрочем, в этих суб-
ботниках традиционно участвуют 
люди самых разных возрастов – как 
говорится, от пионеров до пенсио-
неров. Все, кто хочет видеть свой 
большой общий дом красивым и 
уютным, с энтузиазмом метут, уби-
рают, красят – и весной, и осенью. 
Последний в этом году субботник 
состоялся в октябре и объединил 
общим делом школьников и людей 
старшего поколения – членов Сове-

округе стала концертная програм-
ма, представленная учащимися 
лицея №24 и воспитанниками дет-
ских садов «Светлячок» и «Топо-
лек» в актовом зале общественной 
приемной депутата. Собравшихся 
за праздничным столом ветеранов 
войны, тружеников тыла, несовер-
шеннолетних узников концлагерей 
сердечно приветствовал Петр Пе-
трович Горчанюк. 

Такие встречи делают осязае-
мой и зримой связь поколений, а 
молодежи помогают по-настоящему 
понять все величие подвига совет-
ских людей. 

Ярких праздников краски
Каждый праздник в «Звезд-

ном» – целое событие. К ним го-
товятся, их ждут, а потом долго 
еще вспоминают. Новый год и 
День защитника Отечества, Мас-
леница и 8 Марта – каждый празд-
ник яркий и запоминающийся, не  
похожий на другие.

В этом году в День защитника 
Отечества в общественную прием-
ную депутата организаторы празд-
ника пригласили ветеранов войны 
и воинов «горячих точек». Расска-
зали о каждом – как служили, как 
сложилась жизнь после службы. 
Встреча получилась душевной и 
по-домашнему теплой.

А 8 Марта Петр Горчанюк с 
особым чувством поздравлял ак-
тивисток микрорайона и участниц 
известного в округе и далеко за его 
пределами ансамбля «Звездный». 
Ансамбль – неизменный участник 
всех праздников в округе, его зна-
ют и любят.

Но, пожалуй, самый любимый 
праздник у жителей «Звездного» – 
День города. Вот и в этом году тор-
жество, проведенное в последний 
день лета, оставило заметный след 
в памяти всех его участников.

Здесь чествовали активистов 
округа, чьими стараниями жизнь 
микрорайона становится удобнее и 
комфортнее, спортсменов, множа-
щих спортивную славу «Звездно-
го», первоклассников, отправляю-
щихся на первый в жизни урок...

А выступление юных артистов 
из лучших вокальных и танцеваль-
ных коллективов города сделало 
праздник звонким и наполненным 
яркими красками.

За здоровьем – в спортзал
Спорту в «Звездном», без пре-

увеличения, все возрасты покорны. 
Занимаются и совсем юные, и те, 
кто постарше, и взрослые. Благо, 
возможностей для занятий в округе 
достаточно.

– У нас очень хорошие условия 
для занятий спортом, – считает 
помощник депутата Светлана Бес-
салова. – В общественной прием-
ной есть собственный спортзал 
– там проходят занятия по сило-
вым видам спорта, пинг-понгу, ги-
ревому спорту, работает группа 
здоровья для женщин.

Школа №24 предоставляет 
жителям округа для занятий два 
спортзала – большой и малый – и 
бассейн. В большом зале трениру-
ются мужские футбольная и волей-
больная команды, женщины зани-
маются общей физподготовкой. В 
школьный бассейн бесплатно ходят 
активисты микрорайона, самоде-
ятельные артисты, председатели 
домовых комитетов, те, кому пла-
вание рекомендовано по медицин-
ским показаниям.

Участвуют спортсмены округа и 
в городских соревнованиях. А депу-
тат Петр Горчанюк вместе со своей 
помощницей Светланой Саловой 
принял участие в кроссе нации. 

Руководит спортивной работой 
в округе спортинструктор Антон 
Кирносов.

В округе №15, 
расположенном в 

границах микрорайона 
с красивым названием 

«Звездный», 
между депутатом 

Петром Петровичем 
Горчанюком и 

его избирателями 
давно сложились 

очень добрые и 
доверительные 

отношения. 
Неудивительно: 

ведь жители округа 
знают, что могут 

рассчитывать на своего 
депутата в любой 

ситуации, а он, в свою 
очередь, уверен в 

поддержке избравших 
его людей. И это 

взаимное доверие и 
поддержка приносят 

замечательные плоды.

В детском саду «Светлячок» П.П. Горчанюк – частый и желанный гость


